

## **Globetrotter für Christus**

### **Mein Weg in die Welt der Religionen und Traditionen**

**Autor: Wolfgang Schawaller**

Deutsch, 264 Seiten, Softcover, mit vielen Farb- und S/W-Bildern, 24,- Euro

ISBN: 978-3-922947-96-7

[https://www.kando-verlag.de/product\\_info.php?info=p198\\_globetrotter-fuer-christus.html](https://www.kando-verlag.de/product_info.php?info=p198_globetrotter-fuer-christus.html)

*Wolfgang Schawaller beschreibt in diesem spannenden Buch seine Erfahrungen als Auslandsmissionar der Vereinigungsbewegung, der 1975 als 24-Jähriger nach Hongkong geht. In seinen 21 Missionsjahren reist er in viele weitere Länder, durchlebt emotionale Höhen und Tiefen und findet im Glauben an Gottes Führung und Schutz und der Treue zu den Wahren Eltern immer wieder seine Bestimmung.*

*Gepägt durch die Kindheit im Frankfurt der Nachkriegszeit ist ihm als Deutscher der wertschätzende Umgang mit Menschen jeglicher Herkunft ein Herzensanliegen. Während er als "Globetrotter für Christus" die Welt bereist, begegnet er fremden Kulturen und Religionen und lernt Menschen ungeachtet ihrer Hautfarbe oder sozialen Stellung als Brüder und Schwestern lieben.*

*In Thailand gelingt es ihm trotz Sprachbarriere mit viel Ausdauer, den späteren Landesleiter in die Bewegung zu bringen; erschüttert von Armut und Krankheit lehrt er im hinduistischen Indien zusammen mit den Missionaren aus USA und Japan die "Göttlichen Prinzipien"; auf sich allein gestellt im muslimischen Afghanistan erfährt er beim Ausbruch des Krieges himmlischen Schutz; im Jemen begegnet ihm eine Kultur, die an das Alte Testament erinnert; in Griechenland entdeckt er das orthodoxe Christentum und trifft als Presse-Fotograf berühmte Leute; und schließlich nehmen er und seine Frau Brigitte die Herausforderung an, nach dem Fall des Eisernen Vorhangs mit der ganzen Familie nach Russland zu übersiedeln.*

*Die verschiedenen Begegnungen mit Rev. und Frau Moon bestärken Wolfgangs Glauben und seine Liebe zu ihnen. So wird er nach der Sesshaftwerdung der Familie in Wien wieder zum Pionier: Mit seiner "Cyber-Mission" legt er in sozialen Medien kontinuierlich Zeugnis ab und gewinnt allmählich weitreichenden Einfluss. - Seine Passion, der Welt die Hoffnung durch die Wahren Eltern zu verkünden, treibt den 73-Jährigen auch heute noch mit unverminderter Begeisterung an.*

*Das Buch wird in Kürze im Kando-Verlag auch auf Englisch erscheinen.*

#### **Inhalt**

Kapitel 1 Meine Kindheit und Jugend 13

Kapitel 2 Hongkong - Japan - Thailand 37

Kapitel 3 Indien - Afghanistan 53

Kapitel 4 Amerika 94

Kapitel 5 Bahrain, Jemen, Korea, Zypern 100

Kapitel 6 Griechenland – USA (2. Besuch) 116

Kapitel 7 Afrika, Alaska 147

Kapitel 8 Russland 156

Kapitel 9 Österreich - Philippinen 174

Kapitel 10 Arbeit in Österreich und besondere Ereignisse 182

Kapitel 11 Cyber-Mission „Die Vereinigungsbewegung & Ich“ 198

Kapitel 12 „Wahre Eltern - die Hoffnung der Menschheit“ 240

Epilog 257

Glossar 259

### **Vorwort von Rev. In Jin Moon, USA**

Wolfgang Schawallers Memoiren „Globetrotter für Christus“ sind ein wunderschönes Zeugnis eines Lebens, das im Dienste Gottes, der Wahren Eltern und der Menschheit gelebt wurde.

Ich habe mich oft gefragt, wie mein Gespräch mit den Jüngern Jesu bei einem guten norwegischen Kaffee verlaufen würde. Wie würde der Titel ihrer Memoiren lauten, wenn sie sie schreiben könnten? Was würden sie über Jesus und über sich selbst sagen? Was hat sie inspiriert und was waren ihre größten Herausforderungen? Was würden sie wieder tun? Was würden sie anders machen? Waren sie sich bewusst, dass sie ein außergewöhnliches Leben führten? Wolfgangs Memoiren sind ein solches Gespräch, das er auf seine eigene, einzigartige Weise erzählt.

Wolfgang Schawaller war 24 Jahre alt, als er in Camberg, Deutschland, zum ersten Mal das Göttliche Prinzip, die Lehre des Rev. Sun Myung Moon, hörte. Mit dem Verständnis, dass der Messias mit einer neuen Botschaft der Hoffnung auf der Erde war, nahm Wolfgang ein Jahr später seine Berufung an und begann am Sonntag, dem 27. April 1975, sein Leben als Missionar.

In den folgenden 21 Jahren saß er in der ersten Reihe der Vorsehung und lebte ein Leben im Dienste der Vorsehung in den 13 Ländern, in die er entsandt wurde. Von Hongkong bis Südafrika erlebte Wolfgang bei seiner Arbeit die Abgründe menschlicher Verdorbenheit, die Freundlichkeit von Fremden, die Fähigkeit der Liebe, die menschliche Würde wiederherzustellen, die Hoffnung auf eine bessere Welt, die bei ihm selbst beginnt, und die liebevolle Familie, die er und seine Frau Brigitte auf ihrem Weg großzogen.

Es ist die bewegende Geschichte eines Mannes, der ein Leben voller Zielstrebigkeit, Beharrlichkeit und Dankbarkeit führt. Wolfgang fand seine Bestimmung darin, sein neues Verständnis als Jünger des Messias zu teilen und eine eigene liebevolle Familie zu gründen. Er widmete sein Leben Gott und ging mit Beharrlichkeit seinen Weg durch 21 Jahre Missionsarbeit, um die Welt zu einem besseren Ort zu machen. Es ist wirklich bemerkenswert, dass Wolfgang dies geschafft hat und seinen Weg mit einem Herzen voller Dankbarkeit fortsetzt, weil er weiß, dass Gott immer über ihn wacht.

Wolfgangs Memoiren sind eine Erfüllung seines Lieblingspsalms 32,8, in dem Gott Einsicht, Wegweisung und ewige Fürsorge verspricht. Es ist eine inspirierende Lektüre, die uns einen Einblick in das Leben von Männern und Frauen gibt, die von Gott berufen wurden. Wie die Schritte der Jünger Jesu ebneten ihre Schritte den Weg für andere, die sich erheben und dienen wollen. Ihre Schritte erinnern uns daran, dass eine der großen Belohnungen des Lebens eine Bereicherung der Seele ist, die nur durch Liebe und Fürsorge für andere entstehen kann. Gott wirkt auf geheimnisvolle Weise.